

一般質問をケーブルテレビで生中継

6月定例会の一般質問が20日と21日に行われました。

平成11年6月定例会から、ケーブルテレビで一般質問の録画放映が開始されました。今定例会から初めて生中継されることになったものです。

なお、9月定例会においても、同様に生中継が行われる予定です。



去る五月二十八日に開催された第七十八回全国市議会議長会定期総会で、議員活動を通じて地方自治の発展と市政の振興に貢献した功績に対し、永年勤続の表彰式が行われました。

本市議会では、永年勤続三十年の特別表彰を松尾守康議員、同じく十五年の一般表彰を長能文代議員の二名が表彰を受けました。

本市議会では、永年勤続三十年の特別表彰を松尾守康議員、同じく十五年の一般表彰を長能文代議員の二名が表彰を受けました。

たかのすを視察し、「福祉は重要な地域活性化であり、まちおこしの信念に基づいた充実した高齢者福祉の実態に驚いた。デンマークモデルにした二十四時間体制の常勤ホームヘルパー四十名を含む三百三十七名の福祉職員体制は町民の理解の上に成り立っていた。

尼崎市では「児童福祉部の新設」と「公立保育所の民間移管」について視察しました。子育て支援に関する施策を総合的かつ効果的に推進するため、児童、母子関係、保育所等を一元化した「児童福祉部」が設置されており児童育成計画の着実な推進、児童虐待防止対策についても調査研究をされていました。

議会を傍聴しませんか

一般質問などの本会議傍聴の受付は、市庁舎1階ロビーからの傍聴席入り口で行っています。

受付簿に住所、氏名を記入して、傍聴席にお入りください。

なお、本会議の模様は、市民ロビーに設置されているTVモニターでもご覧になります。

委員会の傍聴は、委員会開催時間の1時間前までに議会事務局に申し出を行ってください。

また、議会中は、一般質問の質問予定議員名と質問項目を掲載した一覧表を各地区公民館及び公共施設などにも置いています。

お気軽に議会傍聴にお越しください。



左から松尾守康議員、長能文代議員

全国市議会議長会表彰

会派視察報告（市民21）

会派視察報告（新風）

市民21では、五月二十七日から二十九日の間、公共施設案内・

予約システム、市役所窓口時間延長について（秋田市）、新エルギーとまちづくりについて（男鹿市）、高齢者福祉施策について（鷹巣町）の三項目について、行政視察を行つた。

秋田市では、昨年より市役所窓口の開庁時間を十九時までに延長、市内六カ所に予約利用者端末（パソコン）を設置した公共施

設予約システムなど市民サービスと利便性の向上を図り、市民に歓迎されているとのことだった。勤

労者が多い春日市でも要望や需要は多いのではと感じた。男鹿市では昨年NEEDOの補助を受け、新

エネルギーの総合発展計画を作成してあり、家庭用廃油を精製し軽油代替燃料をつくり、市マイクロバスを利用したり、風力発電が石

油備蓄基地に今年度中に導入見込みという経過を聞いた。鷹巣町では、げんきワールド・ケアタウン

たかのすを視察し、「福祉は重要な地域活性化であり、まちおこしの信念に基づいた充実した高齢者福祉の実態に驚いた。デンマーク

モデルにした二十四時間体制の常勤ホームヘルパー四十名を含む三百三十七名の福祉職員体制は町民の理解の上に成り立っていた。

五月二十七日から五月二十九日の三日間、関西方面で、「環境問題」「街づくり条例」「子育て支援」等について視察をして参りました。

京都市では、環境問題の先進地らしくかなり進んだ環境施策が実施されました。中でも「放置自動車防止条例」は道路上だけなく公園・河川・民有地等まで、「廃自動車認定委員会」の基準に基づいて、市長が撤去命令を出すことができるシステムで国際都市としての景観面、安全面の両面にわたって考えられていました。

宝塚市では「街づくり基本条例」と「市民参加条例」について勉強をさせていただきました。市民と行政が協力しながら公共の福祉の充実を目指していく「協働型社会」や「おしゃれ」「華やか」「きれい」の観点から「美しい都市」を目指しハつのプロジェクトを推進していくものでした。

尼崎市では「児童福祉部の新設」と「公立保育所の民間移管」について視察しました。子育て支援に関する施策を総合的かつ効果的に推進するため、児童、母子関係、保育所等を一元化した「児童福祉部」が設置されており児童育成計画の着実な推進、児童虐待防止対策についても調査研究をされていました。